

avait généreusement servis. Nous allons, dans un instant, le conduire à son tombeau. Que Dieu nous donne beaucoup de prêtres qui sachent vivre et mourir comme lui !

* * *

M. Pélodeau était né à Saint-Edouard (Napierville), le 5 décembre 1834. Il avait étudié au collège de Montréal, où il fut ordonné, avons-nous dit, le 21 décembre 1861. Il fut vicaire à Saint-Gabriel (1861-1862), à Huntingdon (1862-63), à Longueuil (1863-65), à Saint-Jacques-de-l'Achigan (1865); professeur au collège de Montréal (1865-77); vicaire, dans Montréal, à Saint-Joseph et à Notre-Dame (1877-1880); en même temps aumônier du couvent Villa-Maria pendant trois ans et de l'Hôpital Général pendant onze ans. Durant son séjour au collège de Montréal, il fut aussi vicaire à Notre-Dame-de-Grâce pendant trois ans. Il fut nommé ensuite curé de Repentigny, en 1880, de Saint-Hubert (Chambly), en 1882, et de Sherrington, en 1887. Il était enfin nommé aumônier des Carmélites en 1904.

Nous avons dit qu'il prit sa retraite il y a quelques années. Il est mort à l'Hospice Gamelin, répétons-le, plein de jours, de vertus et de mérites, le 10 août 1916. Que Dieu lui accorde ce qu'il a souhaité à tant d'autres, la paix dans le repos ! *Dona ei, Domine, requiem aeternam !* — E.-J. A.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 31 août 1916.

M. le chanoine Adam (François-Louis-Tancrède), curé du Sacré-Coeur, décédé aujourd'hui, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

ADELARD HARBOUR, prêtre, *chancelier*.

CAISSE ECCLESIASTIQUE

Archevêché de Montréal, le 31 août 1916.

M. le chanoine Adam (François-Louis-Tancrède), curé du Sacré-Coeur, décédé aujourd'hui, était membre de la CAISSE ECCLESIASTIQUE, *section d'une messe*.

G. DAUTH, p. d.,
Secrétaire de l'Union Saint-Jean.